
Le projet Horizeo, ce gigantesque parc photovoltaïque de 700 hectares à Saucats, est au-
jourd’hui dans l’impasse. La présidente d’Engie, l’un des principaux promoteurs, vient 
d’annoncer être prête à abandonner le projet lors de son audition dans le cadre d’une 
commission d’enquête sénatoriale sur les aides publiques aux grandes entreprises. 

C’est une première victoire pour tous ceux qui, depuis le départ, dénoncent ce projet inu-
tile, destructeur et imposé contre la volonté des habitants.

Aux côtés d’Edwige Diaz, députée de Gironde, et de l’ensemble des élus du Rassemble-
ment National, nous avons été mobilisés dès la première heure pour faire barrage à 
Horizeo. Sur le terrain, dans les assemblées régionales comme dans le débat public, nous 
avons défendu sans relâche notre forêt, notre territoire et la voix des populations locales.

Mais cette annonce ne marque pas la fin du combat. Nous restons pleinement vigi-
lants. Tant que le projet n’est pas officiellement abandonné, il constitue toujours une 
menace.

Nous demandons donc à l’État de prendre ses responsabilités et de prononcer l’abandon 
définitif de ce projet, qui menace 700 hectares de forêt au nom d’une prétendue éco-
logie, en réalité soumise à des intérêts privés.

Le Rassemblement National continuera de défendre une écologie enracinée, respec-
tueuse des territoires, des paysages et des Français. Pas une écologie destructrice au ser-
vice du profit.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

HORIZEO DANS L’IMPASSE : UNE PREMIÈRE VICTOIRE 
POUR LA MOBILISATION CONTRE LE MÉGA-PARC 

PHOTOVOLTAÏQUE DE SAUCATS.
COMMUNIQUÉ DE DAMIEN OBRADOR

CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE
CONSEILLER MUNICIPAL DE CABANAC-ET-VILLAGRAINS

        5 JUIN 2025


